

REGLAMENTO VI TRAIL MOIXENT

- **NOMBRE DE LA ACTIVIDAD: VI TRAIL MOIXENT 2018**

Carrera de montaña íntegramente dentro del término municipal de Moixent/Mogente en lo que será su sexta edición, organizada bajo el nombre del ente organizador Club de montaña TRAIL MOIXENT .

- **REGLAMENTO**

La salida de la carrera de Trail y la Sprint Trail así como la marcha senderista será a las 9:00 horas del 25 de febrero.

La salida y la meta será en la Plaza Mayor de Moixent.

El reglamento de esta competición se basa en el mismo documento oficial de carreras de montaña de FEDME.

Todo aquello no contemplado en los siguientes puntos, se regirá por aquél.

- **MODALIDADES**

Senderista (11,3 Km) cuyo recorrido consistirá en 13,5% por asfalto, 14,5% por pista forestal y 72% por senda forestal y el desnivel será de un positivo acumulado de 500 m., con un límite de 4:30 horas para su realización, la Sprint Trail (11,3 Km) será el mismo recorrido siendo disponiendo de un tiempo máximo para finalizarla de 3 horas.

Trail (22 Km) cuyo recorrido consistirán en 9% asfalto, 26,4% por pista forestal y 64,6% por senda forestal. El desnivel será de un positivo acumulado de 1270m, disponiendo de un tiempo máximo para su realización de 4 horas y media.

- **PARTICIPANTES**

Podrán participar todos los corredores/as que lo deseen siempre que sean mayores de 18 años en el Trail, 16 años en la Sprinttrail y 12 años en la marcha senderista, así como que se encuentren en condiciones físicas aptas para la práctica deportiva, pudiendo desenvolverse ante las posibles adversidades a las que pueden verse sometidos en un medio natural como la montaña, limitando la participación a 700 participantes.

Los participantes se clasificarán en función a las siguientes categorías:

- **TRAIL**

- General masculino/femenina.
- Senior: Mayores de 18 años cumplidos dentro del 2018, hasta los 39 años cumplidos en 2017.
- Veterano/a: De 40 en adelante, cumplidos dentro del 2018.

- Equipos: masculino y femeninos, sólo trofeos al primer equipo; cada equipo de 3 miembros debe componerse de al menos 1 mujer, contando los mejores tiempos para la clasificación.
- Local: Sin distinción de edad a los tres primeros chicos y tres primeras chicas locales, nacidos o empadronados en la localidad de Moixent.

- SPRINTTRAIL

- En esta modalidad habrá trofeos para los tres primeros clasificados de la prueba, sin distinción de categorías masculino y femenino a partir de los 16 años cumplidos a la celebración de la prueba con autorización paterna.
- Local: Sin distinción de edad a los tres primeros chicos y tres primeras chicas locales, nacidos o empadronados en la localidad de Moixent a partir de los 16 años cumplidos a la celebración de la prueba.

Tanto el Sprinttrail como el Trail, recordamos tienen carácter competitivo.

También habrá un premio especial al Club con más participantes entre las dos modalidades competitivas.

La organización se encargará de llevar a cabo el cronometraje mediante chip electrónico a excepción de la senderista.

La modalidad senderista, al no ser competitiva no opta a trofeos.

- INSCRIPCIONES

El periodo de inscripciones será del 11 de diciembre de 2017 al 22 de febrero de 2018, ambos inclusive, siempre que queden dorsales disponibles hasta un máximo de 700. No se admitirán inscripciones fuera de este plazo, o aquellas que superen el número de dorsales disponibles.

Las inscripciones se podrán realizar en la pagina www.multisport.es y <https://sportmaniacs.com/es> mediante pago con tarjeta.

El importe de la inscripción incluye la participación en la prueba, seguro R.C., seguro de accidentes, asistencia médica, camiseta técnica, almuerzo de clausura, así como todos los regalos que la organización pueda conseguir.

Se establecen dos periodos de inscripción:

- Primer periodo del 11 de diciembre de 2017 al 14 de Enero de 2018 ambos inclusive.

En este primer periodo los precios serán de 10€ para la marcha senderista y de 14€ para Sprinttrail y Trail.

Segundo periodo del 15 de Enero al 22 de Febrero de 2018 ambos inclusive.

En el segundo periodo los precios serán de 12€ para la marcha senderista y de 16€ para Sprinttrail y Trail.

El importe de la inscripción no será devuelto al participante en caso de cancelación de la misma por cualquier motivo, aunque sí tendrá derecho a la bolsa del corredor.

La organización dispondrá de un servicio médico y ambulancias que se ubicarán a lo largo del recorrido, en aquella zona donde la superficie lo permita y en meta.

DORSALES

La recogida de los dorsales y chips se llevará a cabo el día de la prueba de 7:30 a 8:45 horas en la Plaza Mayor. También se podrá recoger el dorsal un día antes en la puerta del Ayuntamiento sito en la Plaza Mayor de Moixent. Para la recogida de dorsales será obligatoria la presentación del DNI del inscrito, en el caso de los menores de edad deberán aportar además la autorización paterna (únicamente se les permite participar a los mayores de 16 años en la Sprinttrail y 12 años en la marcha senderista a la fecha de la prueba).

El dorsal es personal e intransferible, por lo que está prohibida su cesión o venta.

CRONOMETRAJE

La prueba será cronometrada mediante sistema de chip electrónico. Este será entregado a cada participante adosado al dorsal.

El dorsal deberá ser visible durante toda la prueba, así como debe ser presentado a cualquier miembro de la organización que lo requiera.

DESCALIFICACIONES

Será motivo de descalificación:

No pasar por los controles de paso obligatorios o no realizar el recorrido completo.

No llevar el dorsal visible o no atender a las indicaciones de los comisarios cuando se requiera su presentación

No atender a las indicaciones de comisarios, voluntarios o cuerpos de seguridad.

Comportamiento no deportivo o no respetuoso con organizadores, colaboradores, jueces, público y resto de participantes.

No socorrer a un participante que demande auxilio.

Participar con un dorsal y/o chip asignado a otro participante o no autorizado por la Organización.

Realizar la inscripción con los datos alterados.

Tirar desperdicios, así como cualquier acción en contra del medio natural.

Desobedecer directrices de seguridad indicadas por la organización.

Transitar fuera de los caminos, sendas o lugares señalizados por la organización.

Retirar parte de la señalética del recorrido.

Los corredores del Trail disponen de 2:15 horas desde la salida para llegar al punto de control ubicado en la balsa de El Bosquet, punto kilométrico 10,5, cerrándose así el recorrido al paso de corredores en este punto a las 11:15.

Llegar a meta pasadas las 12:00 horas en la modalidad Sprinttrail, o 13:30 en la modalidad de Trail y marcha senderista.

RESPONSABILIDADES

Los participantes lo hacen bajo su responsabilidad. Sobre ellos recae la decisión de la salida y realización de la carrera. Los participantes eximen a la organización de las reclamaciones o demandas resultantes de los daños que pueden sucederles a los participantes o a sus pertenencias materiales, tales como la pérdida o extravío.

El presente reglamento puede ser corregido, modificado o mejorado en cualquier momento por parte de la organización. El hecho de realizar la inscripción muestra la conformidad del participante con este reglamento.

RECORRIDO

La salida se realiza desde la Plaza Mayor, discurrendo los primeros metros por la Calle Arraval, para bajar a la izquierda hacia El Parador y volver a girar a la izquierda hacia la Plaza Mayor de nuevo.

Estos primeros metros nos sirven para estirar a los corredores en busca ya de la montaña, desde la Plaza y continuando por la Calle Arraval hasta la Calle Subida de la Costera, girando a derechas tomamos la Calle Sant Francesc hasta el transformador de la Calle Santa Bárbara donde comienza la ascensión por la senda de L'Ombria de Bellús (PR-CV 264) en dirección a la Foieta del Cirerer.

Una vez en la Foieta, continuamos la ascensión hasta Camp Redó donde ubicamos el primer punto de avituallamiento punto kilométrico 3,1.

Tomamos la pista hacia la izquierda en ascenso durante algo más de 1200 metros hasta toparnos con una senda que se abre a nuestra izquierda, desde aquí comenzamos un bello recorrido por la Senda del Vértigo en continuo sube y baja hasta alcanzar las antenas del Pico del Pedregal.

Desde las antenas tomamos la senda que se abre paso entre pinos a nuestra derecha, planeando por esta al cabo de unos cientos de metros comenzamos el descenso, pasando primero por la senda de Cueva de Patas hasta la Casa de Camp Redó.

De allí tomamos la senda de la derecha que con un primer descenso y una ligera subida posterior nos permite alcanzar la pista de Camp Redó nuevamente, tomamos la misma a la derecha unos metros para tomar la senda de la izquierda que aparece en pocos metros.

Esta es la senda de la solana de Remongil (NOVEDAD) es la más técnica del trazado, comienza de forma suave y corredera para ir complicándose a medida que avanzamos, pero permitiéndonos disfrutar de tal vez las mejores vistas del recorrido.

Delante de nosotros se aparece la Sierra de la Atalaia, con el paraje del Bosquet a la izquierda hacia donde se encamina nuestra próxima parada, avituallamiento y control de chip punto kilométrico 10,5.

Una vez pasado el control, nos dirigimos a una durísima y técnica ascensión hasta la cresta de la Atalaia por la senda de la solana de Peres Peres (NOVEDAD), desde arriba crestearemos hasta llegar a la altura de la Casa Pitxó para realizar la bajada por una senda técnica hasta la misma.

Desde Casa Pitxó tomaremos el camino a la derecha durante algo más de 2 kms principalmente por camino o pista y algún tramo corto de senda, hasta llegar al Charco Lucero, donde estará ubicado el tercer punto de avituallamiento en el punto kilométrico 16.

Una vez abandonamos este avituallamiento tomando la senda de la derecha comenzamos la ascensión de nuevo a la cresta de la Sierra de la Atalaia (NOVEDAD), de nuevo dureza y tecnicidad hasta volver a crestearla pero desde el otro extremo, hemos de volver a toparnos con la intersección del cresteo anterior para girando a la izquierda comenzar un descenso por la umbría hacia Vahílo.

Llegados a la carretera de Vahílo tomaremos dirección hacia la derecha, hasta ver a nuestra izquierda una ascensión por camino agrícola.

Arriba giramos a la derecha para tomar el descenso hasta el barranco del Bosquet, el cual atravesaremos y pasando por dentro del puente comenzaremos la última ascensión, pasando primero por la Torre dels Coloms, desde aquí vamos a buscar el camino de descenso por las escaleras de la Torre hacia el lavadero.

Desde aquí tomaremos la carretera del Bosquet hacia el puente de La Cadena, donde recorreremos los últimos metros hasta llegar a la meta ubicada en la Plaza Mayor.

Datos técnicos de la carrera.

Distancia: 22 Kms

Desnivel: +1270m Aprox.

Asfalto: 2Kms

Caminos o Pistas: 5,8 Kms

Sendas: 14,2 Kms

El recorrido de la ruta senderista y del Sprintrail es idéntico, saliendo desde la plaza hacia Camp Redó por el mismo recorrido que el Trail, de allí a la cima de El Pedregal, descenso al pueblo por la torre mora y otra vez hacia la plaza.

AVITUALLAMIENTOS

La carrera dispondrá de varios puntos de avituallamiento a libre disposición del corredor. Su ubicación a lo largo de las dos modalidades será la siguiente:

Sprintrail y marcha senderista: Kms 3,1 y 9 y meta.

Trail: Kms 3.1, 10.5, 16 y meta.

RESPONSABLES DE LA ORGANIZACIÓN

Organiza: Club de Escalada y Deportes de Montaña Trail Moixent

Colabora: Exc. Ajuntament de Moixent

PARTICIPANTES

El límite de inscripciones sumando las tres modalidades será de 700 participantes. La fecha límite de inscripción será el (22 de febrero) por cuestiones de organización o hasta cubrir el cupo máximo de inscripciones.

SEGURIDAD

Todo el circuito estará señalizado con cinta de forma que de una marca se pueda ver la siguiente. Esta cinta será retirada por los corredores escoba, que cerrarán la carrera.

En los tramos en los que el terreno pueda presentar alguna dificultad superior, por mayor presencia de piedras o terreno resbaladizo, se indicará con carteles que alerten del peligro, para que se aumente la precaución, o bien se colocarán cuerdas u otros dispositivos para aumentar la seguridad. Además, en cada cruce en los que se pueda presentar alguna duda sobre la ruta a seguir, se colocarán un par de voluntarios para orientar al corredor. Además,

habrá personal sanitario con material de primeros auxilios en los tramos que pueda presentar peligro de alguna caída.

Habrà presencia de agentes que coordinen el tráfico en el punto kilométrico 2 de la CV-651 (carretera d'Ontinyent).

En el punto de meta, se situarán la ambulancias, además en cada punto de avituallamiento se dispondrá de botiquines de primeros auxilios para quien lo necesite. Se dispondrán de más de 50 voluntarios, repartidos a lo largo del recorrido.

SEGUROS

La carrera dispondrá de seguro R.C. y un seguro para el corredor incluido en el precio de la inscripción, El seguro del corredor incluye la cobertura mínima del seguro obligatorio deportivo, regulado en el R.D. 849/193 de 4 de junio.